

SPERRFRIST BIS 20.03.24; 10.30 UHR

Medienmitteilung vom 20. März 2024

DRUMMELI 2025 | Michael Luisier übernimmt Regie

Das Fasnachts-Comité hat Michael Luisier zum neuen Drummeli-Regisseur ernannt. Der ausgebildete Schauspieler und erfahrene Regisseur ist hauptberuflich als Literaturredaktor tätig und zeichnet unter anderem für 18 Ausgaben des Fasnachtsquerschnitts von Radio SRF verantwortlich.

Michael Luisier führte bereits von 2009 bis 2011 bei der grössten Vorfasnachtsveranstaltung Regie. Die Drummeli-Ausgaben unter der künstlerischen Leitung des 59-jährigen Baslers kamen nicht nur beim Publikum gut an, sondern erhielten auch jeweils gute Kritiken.

Michael Luisier wird das Drummeli mit Kreativität und Enthusiasmus weiterentwickeln. Geplant sind unter anderem Veränderungen am Bühnenbild in der Event Halle sowie innovative Bespielungsformen in Zusammenarbeit mit den Stammcliquen. Weitere Details werden erst im Spätherbst verraten.

Im vergangenen Sommer hatte das Comité zudem den Entscheid getroffen, dass die Stammcliquen zukünftig nur noch alle drei Jahre, statt wie bisher alle zwei, auftreten werden. Diese Änderung greift im kommenden Jahr zum ersten Mal, wodurch das Drummeli kürzer und der künstlerische Gestaltungsspielraum grösser werden soll.

Das Comité bedankt sich beim scheidenden Regisseur Laurent Gröflin für seine langjährigen Dienste und sein erfolgreiches Wirken. Laurent Gröflin war seit 2016 für insgesamt acht Drummeli-Jahrgänge verantwortlich, führte es durch die Pandemie und etablierte es anschliessend am neuen Spielort in der Event Halle am Messeplatz.

Weitere Auskünfte

Beat Läuchli, Drummeli-Verantwortlicher
beat.laeuchli@fasnachts-comite.ch | +41 79 645 59 54